



Frankfurt am Main, 3. November 2025

LUPP + PARTNER HAT HOLLAND CAPITAL BEI DER INVESTITION IN DIE SEMALYTIX GMBH BERATEN

Holland Capital hat in die Semalytix GmbH investiert, ein führender Anbieter von autonomer Künstlicher Intelligenz für pharmazeutische Patienteninformationen. Die Finanzierungsrunde in Höhe von 5,7 Millionen Euro dient der Skalierung der innovativen agentischen KI-Plattform von Semalytix, die darauf abzielt, die Art und Weise zu verändern, wie Life-Science-Unternehmen Patienten verstehen und mit ihnen interagieren.

Semalytix, mit Sitz in Bielefeld, entwickelt KI-Lösungen der nächsten Generation, die große Mengen unstrukturierter Patientendaten aus öffentlichen und sozialen Quellen in Echtzeit in verwertbare Erkenntnisse überführt. Die Technologie des Unternehmens ermöglicht es Pharma- und Gesundheitsorganisationen, tiefgehende, umsetzbare Erkenntnisse über Patientenverläufe und -ergebnisse zu gewinnen – und so patientenzentrierte Entscheidungen zu fördern und die weltweite Gesundheitsinnovation voranzutreiben.

Holland Capital ist eine führende Private-Equity- und Venture-Capital-Gesellschaft mit Büros in Amsterdam und Düsseldorf, die sich auf die Bereiche Gesundheitswesen,

Frankfurt am Main, 3 November 2025

LUPP + PARTNER ADVISED HOLLAND CAPITAL ON ITS INVESTMENT IN SEMALYTIX GMBH

Holland Capital has invested in Semalytix GmbH, a leading provider of agentic AI for pharmaceutical patient information. The funding round amounts to EUR 5.7 million and is aimed at scaling Semalytix's innovative agentic AI platform to transform how life science companies understand and engage with patients.

Founded in Bielefeld, Semalytix develops next-generation AI solutions that converts large amounts of unstructured patient data from public and social sources into actionable insights in real time. Its technology enables pharmaceutical and healthcare organizations to generate deep, actionable insights into patient journeys and outcomes — driving more patient-centric decision-making and improving healthcare innovation worldwide.

Holland Capital is a leading private equity and venture capital firm with offices in Amsterdam and Düsseldorf, focusing on growth investments in healthcare,

Technologie und *Agrifood-Tech* konzentriert. Mit über 40 Jahren Investmenterfahrung und einem starken internationalen Netzwerk unterstützt Holland Capital engagierte ambitionierte Unternehmer bei der Realisierung ihrer Wachstumsziele.

Als rechtlicher Berater von Holland Capital hat Lupp + Partner in allen rechtlichen Aspekten der Transaktion beraten, einschließlich Legal Due Diligence, Transaktionsdokumentation und Verhandlungen. Die Transaktion unterstreicht die umfassende Expertise der Kanzlei im Bereich Venture-Capital-Transaktionen sowie ihren starken Fokus auf die Technologie- und Gesundheitssektoren.

Lupp + Partner ist eine auf Transaktionen spezialisierte Wirtschaftskanzlei mit mehr als 60 Anwältinnen und Anwälten an den Standorten München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Fokus liegt auf der rechtlichen Beratung von Private Equity- und Venture Capital Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern bei M&A-Transaktionen.

technology and agrifood tech. With over 40 years of investment experience and a strong international network, Holland Capital actively supports ambitious entrepreneurs in realizing their growth ambitions.

As legal advisor to Holland Capital, Lupp + Partner advised on all legal aspects of the transaction, including the legal due diligence, transaction documentation, and negotiations. The deal underlines the firm's deep expertise in venture capital transactions and its strong focus on the technology and healthcare sectors.

Lupp + Partner is a transaction-focused law firm with more than 60 lawyers across offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main, and Berlin. The firm focuses on advising private equity as well as venture capital investors, family offices, and business owners on M&A transactions.